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Chère	chapelle	St	Jean,	tu	n’as	pas	
la	 majesté	 d’une	 cathédrale.	 Tes	

pierres	 sont	 des	 moellons	 bruts	 et	
non	des	pierres	de	taille.	Les	gens	qui	
te	 cherchent	ont	parfois	 du	mal	 à	 te	
trouver	 et	 ces	 dernières	 années,	 la	
pluie	 entrait	 et	 arrosait	 les	 bancs	 du	
fond	 avec	 enthousiasme.	 Mais	 pour	
toutes	 celles	 et	 tous	 ceux	 qui	 ont	
célébré	 messes	 et	 baptêmes,	
parBcipé	 aux	 assemblées	 domi-
nicales	 en	 l’absence	 de	 prêtres	
(ADAP),	 qui	 se	 sont	 retrouvés	 pour	
prier	 et	 chanter,	 tu	 es	 plus	 qu’un	
assemblage	de	béton	et	de	bois.	Tu	es	
la	Maison	du	Père,	un	lieu	familier	et	
familial	 où	 nous	 nous	 retrouvions	
pour	louer	Dieu	ensemble.	

Humble	chapelle	au	cœur	d’une	ville	
et	d’une	résidence,	que	de	moments	
heureux	 tu	nous	as	donné	de	vivre	 !	
Chacun,	chacune	de	nous	a	plusieurs	
souvenirs	 parBculiers	 à	 évoquer.	 Et	
nous	 sommes	 nombreux	 à	 avoir	 le	
cœur	 lourd	 à	 l’idée	 de	 célébrer	 la	
dernière	messe	entre	 tes	murs.	Mais	
l’Ecclésiaste	nous	le	rappelle	:	«	Il	y	a	
un	 temps	 pour	 tout,	 un	 temps	 pour	
toute	chose	sous	les	cieux	».		

Nous	prions	 souvent	 pour	 nos	 frères	
et	 sœurs	 qui	 ne	 peuvent	 se	 réunir	
pour	 louer	 Dieu	 dans	 des	 pays	 où	 il	
est	dangereux	d’afficher	 sa	 foi.	Ainsi,	
voilà	 peut-être	 ta	 dernière	 leçon	
d’humilité,	 car	 si	 nous	 pouvons	 ne	
pas	 comprendre	 la	 décision	 de	 te	
fermer	et	 la	contester,	nous	pouvons	
aussi	choisir	de	dire	merci,	de	rendre	
grâce	 d’avoir	 eu,	 toutes	 ces	 années,	
un	lieu	où	vivre	notre	foi	ensemble.		
Ce	 n’est	 pas	 l’église	 qui	 fait	 les	
chréBens	mais	 les	 chréBens	 qui	 font	
l’Église.	 Et	 le	 témoignage	 que	 nous	
apportons	 au	 monde,	 c’est	 dans	
notre	 vie	 de	 tous	 les	 jours	 qu’il	 doit	
être	le	plus	visible.	
Laissons	 Jean,	 l’Évangéliste	 dont	 tu	
Bres	 ton	 nom,	 nous	 consoler	 avec	
ceXe	 promesse	 :	 « Jésus	 lui	 dit	 :	
«	Femme,	crois-moi : L’heure	vient	où	
vous	n’irez	plus	ni	sur	ce@e	montagne	
ni	 à	 Jérusalem	 pour	 adorer	 le	 Père	
(…).	 	 Mais	 l’heure	 vient	 –	 et	 c’est	
maintenant	–	où	 les	vrais	adorateurs	
adoreront	 le	Père	en	esprit	et	vérité	:	
tels	sont	les	adorateurs	que	recherche	
le	Père. »	(Jn	4	22-23). 

 

MESSE D’ACTION DE GRÂCE À ST JEAN  
SAMEDI 22 JUIN À 18H00 
suivi d’un apéritif offert
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  FRAT 4e/3e À JAMBVILLE                                                                  

Le	 Frat	 2024	 était	 l'une	 des	 meilleures	
expériences	de	ma	vie,	 j'ai	 fait	des	 rencontres	
exceptionnelles,	 passé	 des	 moments	
inoubliables	 que	 j'oublierai	 jamais	 avec	 des	
gens	que	j'aime	et	avec	mes	frères	et	soeurs	en	
Christ.	Si	je	pouvais,	j'y	retournerais	tous	les	ans	
voire	 plus	 !	 Les	 événements	 ont	 été	 plus	
merveilleux	les	uns	que	les	autres.	Vivre	le	Frat	
à	fond,	ne	pas	avoir	de	honte,	de	gêne	ou	peur	
du	 regard	 des	 gens	 lors	 du	 Frat	 sont	 les	
meilleurs	 conseils	 que	 je	 puisse	 donner	 aux	
prochains	car	c'est	ainsi	que	 le	Frat	deviendra	
tout	 comme	 pour	 moi,	 l'une	 des	 meilleures	
expériences	de	vos	vies	!	
Wesley	

Ce	que	j’ai	aimé	au	Frat	c’est	l’ambiance,	tout	le	
monde	était	de	bonne	humeur,	tout	le	monde	
riait,	 chantait,	 dansait	 et	 priait.	 J’ai	 trouvé	 ça	
magnifique.	On	priait	sans	cesse,	on	faisait	de	
nouvelles	rencontres…	
Au	 Frat	 on	 a	 assisté	 à	 une	 veillée	baptismale,	
une	 adoration	 et	 des	 concerts	 de	 louanges.	
Mais	aussi	des	messes	en	plein	air	!	En	tout	cas	
j’ai	beaucoup	aimé	l’expérience	et,	si	je	pouvais	
le	refaire	je	le	referais.	
Maely	

Moi	j'ai	passé	un	moment	hors	du	temps,	avec	
des	adaptations	pour	que	tout	le	monde	puisse	
participer.	 Une	 organisation	 presque	 parfaite	
avec	des	bénévoles	extraordinaires.		
Des	 messes	 qui	 m'ont	 laissé	 dans	 une	 atmos-
phère	de	bonheur	et	adoration.		
Sans	oublier	bien	évidemment,	la	confession	et	
l'adoration,	ma	première,	qui	 restera	à	 jamais	
gravée.	De	 la	musique	qui	 nous	 fait	 perdre	 la	
voix.	 Moi	 qui	 avais	 douté	 un	 instant,	 je	 ne	
regrette	pas	une	seconde	ce	week-end.		
Maëva	

Durant	 le	Frat	de	 jambville	2024,	à	 travers	 les	
activités,	 célébrations,	 j’ai	 pu	 ressentir	 la	
présence	 de	 Dieu	 durant	 mon	 séjour.	 Ce	
rassemblement	 entre	 jeunes	 chrétiens	 a	 pu	
fortifier	ma	foi	et	me	rapprocher	de	Dieu	car	je	
sentais	plus	que	 tout	 la	présence	de	Dieu	 ces	
jours-ci.	 Les	 carrefours	 étaient	 plutôt	 bien	 car	
on	rencontrait	et	on	faisait	 la	connaissance	de	

personnes	 différentes.	 L’ambiance	 du	 Frat	 en	
général	était	 incroyable,	sous	 le	chapiteau,	 les	
louanges	 et	 les	 adorations	 de	 Glorious	
mettaient	 beaucoup	 d’ambiance	 et	 j’ai	 adoré.	
La	 messe	 aussi	 était	 bien.	 Dans	 le	 village	 de	
Essonnienville,	 l’ambiance	 était	 aussi	 super,	
certains	 témoignages	 étaient	 très	 intéressants	
et	 le	 groupe	 qui	 s’occupait	 de	 la	musique	 sur	
scène	étaient	super.		
Si	 c’était	 à	 refaire,	 je	 le	 referais	 c’est	 vraiment	
une	ou	même	la	meilleure	expérience	de	ma	vie.	
Derreck	

Au	 Frat	 de	 Jambville	 2024,	 j’ai	 adoré	 mon	
séjour,	 non	 seulement	 l’ambiance	 était	
magique	mais	aussi	parce	que	 	 j'ai	 ressenti	 la	
présence	de	Dieu	.		
Les	carrefours	étaient	trop	bien,	on	a	pu	y	faire	
de	 nouvelles	 rencontres	 et	 apprendre	 à	 se	
connaître.	 J'ai	 pu	 garder	 contact	 avec	 les		
personnes	que	j'ai	rencontrées	au	Frat	.	
L’ambiance	 était	 magique,	 surtout	 sous	 le	
chapiteau	 avec	 le	 groupe	 de	 musique	
GLORIOUS	 qui	 mettait	 une	 ambiance	
extraordinaire.	
Le	samedi	soir	il	y	a	eu	des	baptêmes,	c'était	si	
beau	à	voir.	
L’adoration	 que	 j’ai	 pu	 voir	 pour	 la	 première		
fois,	c’était	aussi	beau	à	vivre.		
Grâce	à	ce	Frat,	j’ai	pu	apprendre	de	nouvelles	
musiques,	 j'ai	vécu	de	nouvelles	rencontres	et	
surtout	appris		à	vivre	sous	une	tente.		
La	 messe	 sous	 le	 chapiteau	 était	 si	 bien,	 j’ai	
adoré.	
Et	si	je	pouvais	refaire	ce	Frat,	je	le	referais	sans	
hésiter	!	Merci.	
Elsa	

J’ai	participé	au	Frat	2024	de	 Jambville,	c’était	
pour	moi	une	expérience	extraordinaire	et	 j’ai	
ressenti	 beaucoup	 d’émotion.	 Les	 moments	
que	 j’ai	 adorés,	 les	 grands	 rassemblements	
sous	le	chapiteau.	
Est-ce	que	j’ai	détesté	quelque	chose	?	Non.	
Bref	en	tout	cas	moi	j’ai	adoré	:	le	Frat	c’est	pas	
fini,	le	Frat	c’est	pour	la	vie	!	
Camille
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Chère	 peBte	 chapel le ,	 nous	 te	
disons	«	TU	»	parce	que	 tu	 fais	parBe	
de	nos	vies	depuis	si	longtemps	!	
De	 nos	 trois	 lieux	 de	 culte,	 tu	 étais	

souvent	 considérée	 comme	 la	 «	 troisième	
roue	du	carrosse	»	:	trop	peBte,	trop	sombre,	
trop	chaude	l'été	et	trop	froide	l'hiver.	Pas	de	
toileXes,	 fuites	 d'eau	 au	 toit	 avec	 des	 seaux	
en	permanence.		
Puis	 récemment,	 puissance	 électrique	 trop	
faible,	 ce	 qui	 entraîne	 des	 pannes	 de	
courant…	
	
Mais	on	s’est	aussi	occupés	de	toi,	parfois	:	
-	 Une	 couche	 de	 peinture	 blanche	 dans	 les	
années	 90	 sur	 la	 demande	 du	 Père	 André	
MaXhieu.	
-	 Des	 paroissiens	 grimpeurs	 acrobates	 pour	
réparer	les	fuites	du	toit.	
-	Deux	grandes	plantes	vertes	pour	égayer	à	la	
demande	 du	 Père	 Guy	 ;	 d'abord	 naturelles	
puis	 arBficielles	 pour	 éviter	 les	 oublis	
d'arrosage…	
-	 Tentative	 de	 réhabilitation	 de	 la	 part	 du	
Père	 Michel	 qui	 a	 proposé	 des	 messes	 de	
Noël	 à	 St	 Jean.	 	 Grande	 joie	 du	 Père	 Jean-
BapBste	 dont	 les	 yeux	 brillaient	 de	 bonheur.	
La	 chapelle	 était	 bondée,	 ce	 qui	 nous	 a	 valu	
des	remontrances	(bienveillantes)	des	soldats	
de	vigipirate.	

L ' a n n é e	 s u i v a n t e ,	
p a n i q u e	 :	 p a n n e	
d’électricité	 juste	avant	 le	
début	 et	 on	 ne	 trouvait	
pas	la	clé	pour	réamorcer	
le	 compteur	 Linky.	 Mais	
To ny	 a	 f i n i	 p a r	 l a	
retrouver…	avec	 l’aide	du	
Saint	Esprit	!	
Rien	 ne	 se	 serait	 passé	
sans	 la	 convivialité	 qui	
régnait	dans	ceXe	peBte	
chapelle	 où	 chacun	 se	
trouvait	 comme	 chez	
s o i .	 L e s	 s o u r i r e s	
accueillants	 de	 Mme	

Prochasson	 puis	 de	 Simone	 et	 RoseXe	 qui	
meXaient	 tout	 leur	 cœur	 à	 entretenir	 la	
chapelle	 ;	à	préparer	tout	ce	qu'il	 fallait	pour	
les	messes	 :	nappes,	 linges,	 livres	à	 la	bonne	
page	 ;	 leurs	 encouragements	 quand	
l'animatrice	 se	 trompait	 pour	 un	 psaume	 ou	
un	chant	:	"c'est	pas	grave,	on	est	entre	nous	!"	
	
Animer	 à	 St	 Jean	 était	 un	 plaisir	 :	 une	
communauté	 de	 personnes	 relaBvement	
â g é e s	 q u i	 s e	 c o n n a i s s a i e n t	 b i e n ,	
s’appréciaient	 et	 étaient	 heureuses	 de	 se	
retrouver	chaque	semaine	
Malheureusement,	 au	 moment	 de	 la	
pandémie	 de	 covid,	 beaucoup	 nous	 ont	
quiXés	et	d’autres,	faBgués,	ont	pris	un	autre	
chemin.	 Mais	 leur	 souvenir	 est	 resté.	
Quelques	 noms	 :	 JeanneXe,	 Marthe,	 Marie-
Thérèse	 et	 Guy,	 Chantal	 et	 Pierre,	Michel	 et	
Jacqueline,	 les	 compères	 ChrisBan	 et	 Lucien	
et	tant	d’autres…	
Quelques	anecdotes	:		
-	 Il	 y	 avait	 un	harmonium.	 Seule	Anne-Marie	
Aubry	 savait	 s’en	 servir	 en	 évitant	 les	 2	
touches	 défectueuses.	 Et	 cela	 nous	 a	 bien	
aidés	quand	même	!	On	m’a	même	confié	que	
le	 Père	 Lorjou	 venait	 en	 cacheXe	 jouer	 tout	
seul	en	semaine…	
	

  ADIEU NOTRE CHÈRE CHAPELLE SAINT JEAN                                     
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-	 Quand	 Paul,	 avant	 la	 messe,	 a	 demandé	 à	
Auguste	 (20	 ans)	 de	 faire	 une	 lecture,	 il	 a	
refusé	 mais	 a	 proposé	 de	 donner	 la	
communion.	Stupeur	de	Paul	et	enthousiasme	
du	Père	Michel.	 Et	 c’est	 ainsi	qu’un	 jeune	de	
20	ans	a	donné	 la	 communion	 fréquemment	
ici	pendant	plusieurs	mois…	
	
-	 Et	 te	 souviens-tu	 de	 la	 crèche	 très	
parBculière	qu’Yvonne	avait	installée	?	C’était	
une	 tente	 de	 migrants	 :	 Ètonnement	 des	
paroissiens	!	Mais	peut-on	rester	 insensible	à	
la	détresse	des	personnes	en	difficulté	?	Alors,	
la	 tente	 est	 restée	 et	 elle	 a	 accueilli	 toute	 la	
Sainte	Famille	!	
	
-	 Et	 te	 rappelles-tu	 de	 ce	 jeune	 couple	 qui	
nous	 interpellait	systémaBquement	à	 l’entrée	
et	 à	 la	 sorBe	 des	messes	 ?	 Ils	 disaient	 qu’ils	
avaient	un	 jeune	enfant	et	qu’ils	manquaient	
du	nécessaire.	Le	Père	Jean-BapBste	a	essayé	
de	parler	avec	eux.	Difficile	de	savoir	la	vérité.	
Mais	 nous	 éBons	 tous	mal	 à	 l’aise.	 «	 Frères,	
que	devons-nous	faire	?	»	(Act	2,	37)	
Depuis	 l’automne	 dernier,	 le	 bruit	 a	 couru	
avec	 insistance	 qu’on	 ne	 pourrait	 plus	
célébrer	 la	 messe	 ici.	 Personne	 ne	 voulait	 y	
croire	 et	 chacun	 avait	 un	 argument	 pour	
repousser	l’échéance…	
	
Bien	sûr,	nous	avons	l’accueil	de	Marie	Mère,	
de	 St	 Joseph	 ou	 bien	 de	 St	 Pierre	 Fourrier.	
Mais	 notre	 peBte	 communauté	 s’est	
dispersée	 et	 nous	 ne	 retrouvons	 plus	 la	
chaleur	humaine	qui	nous	comblait.	
Bientôt,	 tu	 vas	 perdre	 ton	 âme.	 Que	
deviendras-tu	 ?	 Personne	 ne	 le	 sait	
maintenant.	 Mais	 tu	 resteras	 pour	 nous	
comme	 un	 nid	 douillet	 où	 les	 chréBens	 de	
tout	un	quarBer	à	qui	tu	as	su	donner	un	élan,	
aimaient	 à	 se	 retrouver	 pour	 prier	 tous	
ensemble	autour	de	Celui	qui	donne	un	sens	à	
notre	vie.	

Anne-Marie	et	André	Cordenod			
et	Anne-Marie	Bonnard	

La	 chapelle	 St	 Jean	 l’Evangéliste	 a	 été	
ouverte	 en	 septembre	 1966,	 elle	 était	

raXachée	à	Brunoy.		
Aussitôt	le	Père	Belcase	(de	Brunoy)	m’a	remis	
les	clés.	
A	parBr	de	ce	moment,	la	chapelle	a	pris	une	
grande	place	pour	moi.	Je	me	suis	occupée	du	
linge	 d’autel	 et	 de	 la	 préparaBon	 pour	 la	
messe,	et	j’y	priais.	
	
La	 chapelle	 a	 été	 bénie	 par	 Monseigneur	
Renard	 (Diocèse	 de	 Versailles),	 le	 maire	
Monsieur	Sanouiller	était	présent	ainsi	que	le	
Pasteur	(la	chapelle	étant	alors	œcuménique).	
La	 chapelle	 a	 été	 raXachée	 à	 la	 paroisse	 de	
Yerres	en	1972	avec	le	Père	Baÿ.	
Cette	 chapelle,	 au	 départ,	 était	 nue,	 seul	 un	
autel	 en	 béton,	 pas	 d’éclairage,	 pas	 de	
chauffage,	 le	 tabernacle	 et	 la	 statue	 de	 la	
Vierge	ont	été	donnés	par	le	père	Belcase	et	le	
calice	 donné	par	 le	 Père	 Lantin	 (frère	 d’Anne-
Marie	Prochasson).	
	
Tout	 un	 groupe	 de	 paroissiens	 s’est	mobilisé	
et	 nous	 avons	 réussi.	 Il	 y	 avait	 une	 entraide,	
on	pouvait	compter	les	uns	sur	les	autres.	
Comme	il	n’y	avait	pas	d’autres	salles,	tout	se	
passait	 dans	 la	 chapelle	 :	 goûters	 pour	 les	
personnes	 âgées,	 répéBBons	 de	 chants	 (il	 y	
avait	une	chorale),	préparaBon	des	colis	pour	
les	 plus	 pauvres,	 réunions,	 et	 bien	 sûr	
catéchisme,	 messes,	 baptêmes,	 professions	
de	foi…	
	
Il	y	avait	2	messes	 le	dimanche,	une	pour	 les	
enfants	 et	 une	 pour	 les	 adultes.	 Quand	 la	
messe	 a	 été	 célébrée	 le	 samedi	 soir,	 j’ai	
conBnué	à	«	aller	»	à	St	Jean.	
Quand	 nous	 faisions	 le	 ménage,	 c’était	 une	
parBe	 de	 rigolade.	 On	 y	 meXait	 toute	 notre	
énergie.	Pour	 l’anecdote,	 ça	brillait	 tellement	
que	 le	 Père	 Bié	 se	 déplaçait	 dans	 le	 chœur	
avec	des	paBns	!!		
Dans	 ceXe	 chapelle,	 j’ai	 trouvé	 beaucoup	 de	
joie.	Une	chapelle	vivante,	Fraternelle	!	On	se	
connaissait	tous	!	La	chapelle	St	Jean,	c’est	ma	
vie.	 J’y	 passais	 beaucoup	 de	 temps,	 en	 plus	
j’habite	à	côté	!!	
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 CAFÉ/RENCONTRE                                                                                       
	

Venez	boire	la	tasse	de	l'amitié	et	de	l'échange		
le	jeudi	matin	de	9h30	à	11h30		

au	Centre	Paroissial	de	Yerres	(12	rue	des	Pins).		
	

Venez	vivre	un	moment	convivial.		
	 Quelques	bénévoles	du	Secours	Catholique		

et	quelques	paroissiens		
vous	attendent	pour	partager	et	échanger.	

	 	
	 P.	John

Un	jour	le	Père	Baÿ	m’a	dit	«	un	jour	on	vous	
enterrera	dans	ceXe	chapelle	!	»	
Au	 Père	 Michel	 Cerles,	 j’ai	 dit	 «	 c’est	 ma	
chapelle	 »	 ,	 non	 pas	 par	 idée	 de	 possession	
mais	 c’est	parce	que	 j’y	 ai	 tellement	 vécu	de	
beaux	moments	 !	 Que	 de	 beaux	 souvenirs	 !
Aujourd’hui	 je	 rends	 grâce,	 avec	 grande	
émoBon,	d’avoir	connu	ceXe	chapelle.	

Simone	Bourguet		

J’ai	connu	ceXe	église	dans	les	années	1970	environ.	 Avant,	 les	 habitants	 de	 notre	
quarBer	 (Taillis	 /	 Garenne)	 fréquentaient	
plutôt	Saint	Pierre	Fourier	de	Brunoy.	
Quand	 j’ai	 voulu	 inscrire	 mes	 deux	 premiers	
enfants	au	catéchisme,	à	Brunoy	cela	n’a	pas	
été	possible,	 alors	Yerres	pour	nous,	 c’était	
St	 Jean.	 Cela	m’a	 bien	 plu	 et	 ce	 fut	 d’autant	
plus	 facile	 quand	 Anne-Marie	 m’a	 dit	 :	 «	 	 il	
faudrait	 former	 une	 équipe	 ».	 C’était	 parB	
pour	la	vie	paroissiale	à	St	Jean.	

La	messe	y	était	célébrée	le	dimanche	à	10h,	
elle	 était	 priante	 et	 chaleureuse	 à	 la	 fois.	
L’essenBel	 des	 paroissiens	 venaient	 de	 la	
Résidence	 GambeXa	 mais	 tout	 le	 quarBer	
BrossoleXe/Taillis	 et	 GambeXa	 pavillonnaire	

jusqu’à	 la	 piscine	 de	 Brunoy	 y	 venaient	 à	 la	
messe.	
Ma	sœur	habitait	Résidence	GambeXa,	sa	fille	
Peggy	qui	est	devenue	ma	filleule	est	née	en	
1978	et	a	été	bapBsée	à	 St	 Jean	en	1979.	 Je	
ne	me	souviens	plus	du	nom	du	Père	mais	 je	
revois	son	visage	en	plus.	

J’ai	vu	de	nombreux	baptêmes	après	la	messe.	
Mes	enfants	et	donc	mon	équipe	Catéchisme	
fréquentaient	St	Jean.	En	mai	1983,	ils	étaient	
30	environ	à	faire	leur	profession	de	foi,	suivis	
par	un	autre	groupe	la	semaine	suivante.	

Nous	animions	également	chaque	année	une	
messe	 de	 soir	 de	 Noël	 pour	 et	 avec	 les	
enfants	du	catéchisme.	Ensuite,	 les	jeunes	de	
l’aumônerie,	 dont	mon	fils	Christophe	et	 son	
copain,	 Stéphane,	 jouaient	 du	 synthéBseur,	
de	la	guitare,	et	du	hautbois.	
Sylviane	 Treille,	 professeur	 de	 musique	 au	
collège	 Budé	 et	 catéchiste,	 arrangeait	 les	
parBBons	pour	chacun.	

Nicole	Lamoth			



Extrait de "Invitation à la sérénité du cœur” d'Anselm Grün

"En	nous,	existe	un	espace	de	silence	auquel	seul	le	Christ	a	accès	
et	qui	est	la	demeure	de	Dieu.		
Là,	dans	ceXe	”chambre"	de	notre	cœur,	résonne	sans	
interrupBon	la	prière	à	laquelle	nous	convie	Jésus."

MÉDITATION

AGENDA

Prochaine parution de l’Infosecteur : dimanche 30 juin 2024
Tout article ou information concernant les mouvements et services de secteur, doivent parvenir  

au plus tard le vendredi 21 juin à secteurdelaforet@orange.fr

		Aumônerie			 	

	RENCONTRE	4e/3e		+	CONFIRMATION	 
Vendredi 14 juin 19h - St Augustin 

		Rencontres			 	
	ÉQUIPE INFOSECTEUR 

Jeudi 13 juin 19h15 Yerres 
Jeudi 20 juin 19h15 - Bilan - Repas 

	MCR 
Vendredi 14 juin 14h30 Yerres 

	GROUPE OECUMÉNIQUE 
Mercredi 12 Juin 14h30 
Temple de l’église protestante 
Villeneuve St Georges 

	EPS	
Jeudi 13 juin Journée bilan  

	LOUANGE ET ADORATION 
Vendredi 21 juin 19h30  
Marie-Mère Yerres 

	CATÉCHUMÉNAT ACCOMPAGNATEURS 
Jeudi 27 juin 20h30  Yerres 

	

		Messe	et	Temps	fort			 	
	

	CONFIRMATIONS	 
Samedi 15 juin 18h St Joseph 
avec Mgr Pansard 
(Pas de messe à Marie-Mère) 

	MESSE	”RETOUR	DE	FRAT”	 
Dimanche 16 juin 10h Marie Mère 

	MESSE	DES	FAMILLES	STE	THÉRÈSE		
     Communions et Professions de foi 

Dimanche 16 juin  9h30 
Église St Joseph Montgeron 

	MESSE	D’ACTION	DE	GRÂCE		
Samedi 22 juin 18h  
Église St Jean Yerres 
suivi d’un apéritif offert 

Pas de messe ni à St Joseph  
ni à Marie Mère le samedi 

		Quête	impérée			 	

 SERVICE ANIMATION DE L’EGLISE  
 DU SAINT SIÈGE 

Samedi 29 et dimanche 30 juin 

mailto:secteurdelaforet@orange.fr

